

杉並三田会会員の皆様へ

－ 今後の分科会活動について(事務局より)－

ご承知の通り、新型コロナウイルスの勢いは最近、再び増してきております。このような時期に全ての活動を一定期間停止するというのも一つの見識と思います。しかしながら、事態は刻一刻変化しており、また活動についてもそれぞれ異なっており、一概に全てを中止する事に、違和感を持つ人も多いかとは思いますが。

杉並三田会は一斉、一定期間での全活動停止というより、この感染症の判明している本質を十分理解して(正しく恐れる)、適切にしかも実践的に対応するという事を目指したいと思っております。勿論、国や都のガイドラインを常に念頭に置き、活動を実施することは当然であり、また三田会の特異的な状況、即ち多くの方が重症化し易い70歳以上であることを十分考慮するのは必須事項です。また、万が一にも私達の活動が他の人々に迷惑が掛からぬよう最大限の注意を払う事も重要です。

現在、屋外での活動の分科会や充分三密を避けることが出来る分科会は会員諸氏の鬱屈とした気分より解放されたいとの希望により、世話人の方々が十分な注意を払い活動を開始しておりますが、参加者も自らの体調や体力の限界を理解した上で、活動への参加を自ら決め、コロナ対応への指示を守り参加して頂きたいと思っております。世話人の方々の周到な活動のための準備と意気については敬服するばかりですし、また活動を停止するという勇気についても私達は称賛致します。事務局としても、各分科会の決断を100%サポートし続けますので、今後また状況の変化で継続が危ぶまれる場合など一緒に考えていければと思います。

世話人の方々の熟慮したコロナ対応と共に、個人個人のコロナに対する意識は特に重要な要因で今や特定の地域、場所だけでなく、市中感染の段階に入っている状況ですから日頃より気を付けて行動するようお願い致します。

これまでに私達が体験したことのない現在の状況ですが、これからはこれが日常になる可能性があります。私達も生き延びるためには変化し続けなければならないようです。

ご意見等があれば、下記メールアドレスにお送りください。

宛先: 事務局 埴耕平
メールアドレス: k_hanawa@jcome.home.ne.jp

以上